



! ¿TE LO PERDISTE?

TE MUESTRO LO
QUE PASÓ EN
DICIEMBRE



Tenemos que mantener en alto la bandera de la lucha contra #HIV y seguir poniendo estos temas en la agenda pública.



UNIT2

Global Parliamentarians Network
to End Infectious Diseases

It's #time2unite!



Volvamos a pedir que se restablezcan los derechos de las Personas con Discapacidad.

La virtualidad nos permite estar cerca y participar de conferencias que nos motivan a ir más allá.

La Tuberculosis existe y mata. El mundo tiene que asumir el compromiso de ponerle fin.



LA SITUACIÓN DE LAS VACUNAS ES BOCHORNOSA



Gisela Scaglia
@GiScaglia



La situación de las vacunas es bochornosa. Merece q el Ministro Gines venga al Congreso a dar explicaciones. Ante tanta información cruzada y falsas expectativas generadas por el Gobierno Nacional merecemos transparencia. No pueden jugar más con la gente.

PADRES POR LA EDUCACION



Padres de toda la provincia de Santa fe, me manifestaron su preocupación por la vuelta a la presencialidad de las escuelas.

Durante este año se hizo muy difícil la educación de las niñas, niños y adolescentes, y aun no hay un panorama claro del inicio lectivo 2021. Seguimos reclamando al Gobernador una respuesta.

HAY QUE VOLVER A LA ESCUELA.

LA VIDA NO SE DEBATE, SE DEFIENDE



Con la misma convicción de siempre, este año voy a volver a defender las dos vidas! Le digo NO al proyecto de Aborto! El derecho a la vida no se puede cuestionar, no podemos desechar lo que nos incomoda. Legalizar el aborto es transformar un delito en un derecho. Me siento orgullosa de poder defender la vida en este recinto!

Toda vida vale y merece ser salvada.

Mas allá del resultado la lucha sigue y a la vida la voy a defender siempre.



MI VOTO FUE NEGATIVO



AHORA

EN VIVO

DIP. GISELA SCAGLIA BLOQUE PRO - SANTA FE

EN VIVO

TRATAN PROYECTO DE REGULACIÓN DEL ACCESO A LA INTERRUPCIÓN VOLUNTARIA DEL EMBARAZO Y A LA ATENCIÓN POST ABORTO

DTV

¡UN AÑO DONDE DEFENDIMOS LOS VALORES DEL PRO!

Seguimos trabajando con mucha fuerza para Argentina. Cierre de año junto a militantes, Concejales y Presidentes

Comunales del
Departamento
San Martín!



#JusticiaYTransparencia

Con el PRO Santa Fe reafirmamos nuestro compromiso por el accionar de la justicia y la defensa de la transparencia.

REAFIRMAMOS NUESTRO COMPROMISO POR EL ACCIONAR DE LA JUSTICIA Y LA DEFENSA DE LA TRANSPARENCIA

Desde el PRO de Santa Fe hacemos público, una vez más, nuestro compromiso por una justicia independiente y la defensa de la transparencia en el ejercicio de la función pública, como siempre lo hemos sostenido, ante las denuncias y las declaraciones públicas que se han formulado en nuestra provincia en las últimas semanas y que han comprometido a integrantes de diversos poderes del Estado.

Desde nuestra constitución y como una forma distinta de construir política en Argentina, nos hemos pronunciado siempre por una justicia que trabaje sin presiones, por el fortalecimiento de las fuerzas de seguridad, brindando confianza a la gran mayoría de sus integrantes que trabajan con honestidad y echando a los corruptos y con dirigentes políticos que puedan rendir cuentas de cada uno de sus actos sin privilegios.

Por todo ello, manifestamos nuestra profunda preocupación por las denuncias y los dichos de estos días, en donde se compromete a funcionarios de alto rango e instamos a que tenga una resolución en el ámbito judicial en el menor plazo, al mismo tiempo que volvemos a reclamar con toda la fuerza posible políticas de seguridad pública que nos saquen de la crisis que sufrimos los santafesinos, con cifras muy altas de delitos de toda índole, sobre todo alarmados por el enorme índice de muertes violentas sucedidas, mayormente, en las ciudades de Rosario y Santa Fe en 2020.

#JusticiaYTransparencia

Consejo Directivo
PRO provincia de
Santa Fe



COLONIA BELGRANO

Junto a Coco y todo el Hogar El Parque celebramos la Navidad con villancicos.

#RoboALosJubilados.

El gobierno
pretende
quitarles a
los jubilados



La nueva fórmula de movilidad jubilatoria que propone el Gobierno Nacional es un brutal ajuste. Los expone a los vaivenes de la inflación, no les brinda previsibilidad y es poco transparente.

"El frente de Todos y sus aliados votan una ley que debería llamarse Ley de la Inmovilidad e Inmoralidad Jubilatoria porque, al no proteger a los jubilados de la inflación, lo único que les asegura es un presente y futuro concretos de privaciones, recortes e indignidad.



Este año

Los jubilados perdieron

La Ley de Macri indicaba un

42%
↑
anual

Los decretos de Fernández dieron entre

35.3%
↓
24.3%
anual

Les robaron \$4.963 a las jubilaciones mínimas

Eso se llama ajuste



Gisela Scaglia
DIPUTADA NACIONAL